
Section 3

Un tout nouveau projet rassembleur





Chapitre 10

Le projet rassembleur 2024-2026

La mosaïque Afeas

L'importance du projet rassembleur

Le projet rassembleur est une belle tradition de l'Afeas qui souligne que malgré les distances qui nous séparent d'une Afeas à l'autre, nous faisons chacune partie d'une association qui nous unit dans la création d'une société plus équitable. L'année 2024 marque ainsi la lancée d'un tout nouveau projet rassembleur : La mosaïque Afeas. Un projet qui viendra unir toutes les Afeas dans la réalisation d'une mosaïque à l'image de toutes ses membres.

Participer au projet rassembleur, tel que la mosaïque Afeas, revêt une importance capitale pour chaque membre de l'association. **En s'engageant activement dans cette initiative, chaque participante contribue à renforcer les liens qui unissent les différentes Afeas à travers le Québec.** En effet, la mosaïque symbolise l'unité dans la diversité, reflétant la richesse et la variété

des expériences, des perspectives et des contributions de chaque femme au sein de l'association. En collaborant à la réalisation de cette œuvre collective, chaque membre devient un maillon essentiel dans la construction d'une société plus juste et plus inclusive. **Ce projet transcende les frontières géographiques et les barrières sociales pour rassembler les femmes dans un effort commun pour promouvoir les valeurs d'équité, de solidarité et de mobilisation féminine qui nous tiennent tant à cœur.**

Ainsi, participer au projet rassembleur représente bien plus qu'une simple activité artistique ; c'est un acte d'engagement envers la communauté, un moyen de célébrer la diversité et de promouvoir l'inclusion, faisant ainsi de chaque participante une véritable ambassadrice du changement social.

La description du projet rassembleur 2024-2026

Le projet rassembleur 2024-2026

se veut à l'image des membres de l'Afeas. Ainsi nous invitons toutes les Afeas locales à soumettre une photo qui représente leur Afeas. Cela peut prendre la forme d'une photo de groupe, d'une photo d'une activité femmes d'ici, d'une photo artistique et bien plus encore! **Notre seule requête est que la photo représente votre Afeas.** Le reste dépend complètement de votre créativité!

Une fois toutes les photos reçues, elles seront intégrées dans la conception d'une mosaïque interactive qui sera présentée lors du congrès de 2025. Après cette présentation, chaque Afeas participante recevra une version virtuelle de la mosaïque, leur permettant ainsi de l'admirer localement ou même d'organiser leur propre dévoilement pour leur communauté. Cette opportunité de dévoilement ne sera pas exclusive aux membres, mais pourrait également être ouverte au grand public, offrant ainsi une opportunité de recrutement de nouvelles et nouveaux membres tout en célébrant l'unité et la diversité représentées dans cette œuvre collective ainsi que la place de l'Afeas dans les communautés.

Les étapes de mise en œuvre du projet

1. Sélectionner un concept de photo qui illustre le thème du projet rassembleur, mettant en valeur votre Afeas.

Par exemple :

Une photo de groupe

Une image capturant une activité Afeas

Une composition artistique



- Et bien d'autres options encore.
2. S'assurer de prendre la photo en format paysage et de la meilleure qualité possible.
 3. Envoyer la photo sélectionnée en pièce jointe **par courriel à vieassociative@afeas.qc.ca avant le 31 juillet 2025.**

REMARQUE

Veillez à inclure le nom de votre Afeas locale ou régionale dans le courriel envoyé à vieassociative@afeas.qc.ca.

Quelques petites choses à garder en tête

1. La photo soumise doit être de bonne qualité
2. La photo doit être de haute résolution. *Nous vous suggérons de la prendre avec un téléphone intelligent ou un appareil photo de qualité.*

3. Il est déconseillé de prendre la photo à contre-jour.
4. L'enregistrement de la photo devrait idéalement se faire en format image tels que les formats JPEG, PNG ou JPG
5. Vous pouvez envoyer plus qu'une photo pour en assurer la qualité en considérant un maximum de 5 photos. *Une seule photo par Afeas sera retenue pour la mosaïque.*
6. Les photos doivent être prises dans un format paysage.
7. Les photos doivent être envoyées en pièces jointes (et non dans le texte) par courriel à vieassociative@afeas.qc.ca avant le 31 juillet 2025.

Un appel à toutes

Bref, le projet rassembleur 2024-2026 est une occasion unique de mettre en lumière la diversité et

l'unité de toutes les Afeas locales et régionales. **Nous vous invitons donc avec enthousiasme à participer en soumettant une photo qui représente votre Afeas, que ce soit une photo de groupe, une photo d'une activité inspirante ou une photo d'une création artistique.**

Votre contribution est essentielle pour donner vie à cette mosaïque collective qui sera dévoilée lors du congrès provincial de 2025.

Ensemble, nous pouvons créer une représentation visuelle de la force et de la solidarité qui nous caractérisent. **Nous comptons sur votre participation pour faire de ce projet une véritable ode à la diversité et à l'inclusion au sein de l'Afeas.** Joignez-vous à nous dans cette aventure collective et laissez votre empreinte dans notre histoire commune!